



Pressemitteilung

16. Dezember 2024

Diebstahl von hochwertigen Kupferkabeln in Meppen-Hüntel

Meppen-Hüntel, 16.12.2024 – In der Zeit vom 28. November 2024 bis zum 16. Dezember 2024 wurden größere Mengen hochwertiges Kupferkabel von Windkraftanlagen auf dem Betriebsgelände der Emsschrott GmbH & Co. KG an der Essener Str. 15 entwendet.

Die Ermittler gehen davon aus, dass die Diebe mit einem Kran oder Hubsteiger gearbeitet haben, um die Kabel vom Gelände zu entfernen.

Die Polizei bittet die Bevölkerung um Mithilfe. Für sachdienliche Hinweise, die zur Aufklärung des Diebstahls führen, wird eine Belohnung in Höhe von 10.000 € ausgelobt.

Hinweise können direkt an die Polizei Meppen unter der Telefonnummer 05931-9490 oder info@emsschrott.de gegeben werden.

Wir danken für Ihre Unterstützung.

Über Augustin Entsorgung

Mit über 800 Mitarbeitern an zwölf Standorten ist Augustin Entsorgung seit 90 Jahren ein kompetenter Partner für Gewerbe, Industrie und Kommunen in Nord-West-Deutschland. Als zertifizierter Komplettanbieter prägt das Familienunternehmen mit seinen maßgeschneiderten Entsorgungs- und Aufbereitungskonzepten nachhaltig die Kreislaufwirtschaft in der Region Weser-Ems. Dem eigenen Qualitätsanspruch „SES – Schnell. Einfach. Sauber.“ wird Augustin Entsorgung durch den Einsatz modernster Technik und täglicher Hingabe zur Arbeit gerecht. Das Familienunternehmen wird in dritter und vierter Generation von Rolf und Lukas Augustin geführt.

Die Firma Emsschrott ist innerhalb der Augustin Gruppe im Bereich Altmetalle tätig.

Weitere Informationen unter www.augustin-entsorgung.de